

**TRADISI PEMBACAAN SURAT YASIN PADA MALAM  
NISFU SYA'BAN  
(Kajian Living Qur'an di Ma'hadut Tholabah Babakan, Tegal)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Ilmu al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

**Oleh:  
Fikri Amwar  
NIM 1930110147**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN  
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : [akademik@iainkudus.ac.id](mailto:akademik@iainkudus.ac.id); Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara:

Nama : Fikri Amwar  
Fakultas : Ushuluddin  
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir  
Judul : Tradisi Pembacaan Surat Yasin Pada Malam Nisfu Sya'ban  
(Kajian Living Qur'an di Ma'hadut Tholabah Babakan, Tegal)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 9 September 2022 sampai 5 April 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan proses munaqosah.

Kudus, 23 Mei 2023

Pembimbing,

  
**Dr. Fauzan Adim, M.A.**  
NIP. 198009062020121002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS USHULUDDIN

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : [akademik@iainkudus.ac.id](mailto:akademik@iainkudus.ac.id); Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara :

**Nama** : Fikri Amwar  
**NIM** : 1930110147  
**Fakultas** : Ushuluddin  
**Prodi** : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir  
**Judul** : Tradisi Pembacaan Surat Yasin Pada Malam Nisfu Sya'ban (Kajian Living Qur'an di Ma'hadut Tholabah Babakan, Tegal)

Telah diujikan pada tanggal **6 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A.</u> NIP. 197903272003122001 Penguji I/Ketua Sidang	12 / 06 23	
<u>Hj. Istianah, M.A.</u> NIP. 196910202005012002 Penguji II/Utama	12 / 06 23	
<u>Abdullah Hanapi, M.Hum.</u> NIP. 198904152020121018 Penguji III/Sekretaris Sidang	14 / 06 23	
<u>Dr. Fauzan Adim, M.A.</u> NIP. 198009062020121002 Dosen Pembimbing	14 / 06 23	
<u>Dr.H. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	16 / 06 23	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Fikri Amwar** NIM 1930110147 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Mei 2023

Yang menyatakan



**Fikri Amwar**

**NIM 1930110147**

**MOTTO**

أَلَا بِذِكْرِ اللَّهِ تَطْمَئِنُّ الْقُلُوبُ

“Ingatlah, bahwa hanya dengan mengingat Allah hati akan selalu tenteram”.

(QS. Al-Ra'd : 28)



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan rahmat serta ridho Allah swt skripsi ini dapat terselesaikan, dan dengan segala kerendahan hati kepersembahkan karya kecilku teruntuk:

1. Kedua orangtua ku tercinta, Bapak Wargi Sulthoni dan Ibu Amilah yang selalu memberikan semangat, motivasi, kasih sayang, dan doa yang tulus sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan semoga dengan skripsi ini bisa menjadi penghibur hati atas kekecewaan yang mendalam.
2. Teruntuk semua kakak dan adik tercintaku. Nur Ichsan, Febriani Sulistyaningsih, Burhanudin, Endah Setyaningsing, Aji Bagus Prayogi, dan Muizzulhaq. Terima kasih atas semua motivasi dan kasih sayang, selalu mendukungku, selalu menasihhatiku untuk lebih baik. Tiada momentum yang paling membahagiakan kecuali saat berkumpul bersama kalian semua, walaupun kita sering bertengkar dan berbeda pandangan. Akan tetapi hal itu tidak menjadi penghalang bagi kita untuk selalu bersama.
3. Almamater tercintaku Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Teruntuk para dosen yang telah memberikan pengetahuan yang cukup luas kepada mahasiswanya, terutama Bapak Dr. Fauzan Adim, M.A. selaku pembimbing sekaligus orangtua. Terima kasih karena telah memberikan ilmu, semangat, dan doa sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
5. Teruntuk para pengasuh pondok Ma'hadut Tholabah Babakan, Tegal yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu tanpa mengurangi rasa hormat dan tadzim saya kepada beliau-beliau, khususnya KH. Mohammad Syafi'I Baidlowi selaku pengasuh pondok yang telah mengizinkan serta meridhoi saya dalam melaksanakan penelitian di pondok yang tercinta ini. Beliau KH. Ahmad Nasichun Isa Mufti, KH, Muhammad Aqib Malik, dan K. Syaifullah Mathori yang senantiasa mendukung dan berkontribusi dalam memberikan informasi terkait data dalam skripsi ini. Dengan adanya skripsi ini, semoga bisa menjadi lantaran atau wasilah untuk memperoleh ilmu yang barokah dan bermanfaat.
6. Teruntuk para teman-teman santri pondok pesantren Ma'hadut Tholabah Babakan Tegal. Terima kasih yang sebanyak-banyaknya karena sudah memberikan tenaga, waktu, dan pikiran untuk memberikan informasi terkait skripsi saya sehingga bisa menyelesaikan dengan baik.
7. Teruntuk teman seperjuanganku di Prodi Ilmu Qur'an dan Tafsir angkatan 2019 dan khususnya teman-temanku di kelas IQT-D yang

telah memberikan warna serta pengalaman baru dalam dunia perkuliahanku.

8. Teruntuk teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.



## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmanirrahim*

*Alhamdulillah wa syukurulillah*, Segala puji dan syukur kepada Allah swt yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Tradisi Pembacaan Surat Yasin pada Malam Nisfu Sya’ban (Kajian Living Qur’an di Ma’hadut Tholabah Babakan Tegal)**. Shalawat dan juga salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita semua Nabi Muhammad saw yang membawa ajaran Islam serta membawa kedamaian, kerukunan dan kesejahteraan bagi manusia. Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi syarat-syarat menyelesaikan program sarjana (S1) jurusan Ilmu Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin di IAIN Kudus.

Skripsi ini penulis sadari tidak akan selesai tanpa dukungandari berbagai pihak yang telah turut andil dalam proses penyusunannya. Oleh karena demikian, dalam kesempatan ini penulis akan mengungkapkan rasa hormat dan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui Penyusunan Skripsi ini.
2. Dr. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I., Selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ulfah Rahmawati, M.Pd.I. Selaku Ketua Prodi Ilmu Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
4. Dr. Fauzan Adim, M.A., Selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.
5. Dr. Anisa Listiana, M. Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan untuk menyelesaikan tugas akhir skripsi.
6. Kepada seluruh dosen dan staf pengajar, seluruh civitas akademika di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Terimakasih saya ucapkan kepada orang tua saya Bapak Wargi Sulthoni dan Ibu Amilah yang senantiasa mencurahkan waktu, tenaga, materi serta doa yang tiada hentinya untuk anakmu ini.
8. Kepada semua kakak dan adik tercintaku. Nur Ichsan, Febriani Sulistyarningsih, Burhanudin, Endah Setyaningsing, Aji Bagus Prayogi, dan Muizzulhaq. Terima kasih atas semua motivasi-motivasi yang ada.



9. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, semoga amal baik beliau dan semua pihak tersebut mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari Allah swt.

Akhirnya, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan serta masih jauh dari yang diharapkan, hanya Allah swt lah pemilik segala kesempurnaan. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 23 Mei 2023

Penulis

Fikri Amwar  
NIM.1930110147

